

Partenariat inédit dans l'imagerie médicale

Écrit par Groupe du Mail - Centre Hospitalier de Voiron
Samedi, 20 Mai 2017 08:34 - Mis à jour Samedi, 20 Mai 2017 08:59



En présence de Julien POLAT, Maire de la ville de Voiron, le Docteur Michaël METZGER -
Président du Groupe du Mail - et
Catherine KOSCIELNY - Directeur du Centre Hospitalier de Voiron - se sont entendus pour
mettre en commun leur activité d'imagerie
médicale
via un groupement d'intérêt économique.

La convention de partenariat signée entre les deux établissements a pour objectif d'élargir l'offre
médicale de soins du pays voironnais. Pour ce faire, le dispositif prévoit désormais une gestion
du service d'imagerie du Centre Hospitalier via un Groupement d'Intérêt Économique détenu à
50 % par chacune des deux parties.

Les
différents acteurs du projet se sont réunis ce jeudi
18 mai
, aux côtés d'élus et de personnalités de la région pour expliquer les avantages
du nouveau Groupement d'imagerie du Voironnais.

Un partenariat au service des patients : une nouvelle offre de soins de qualité et une prise en
charge plus rapide

« La mise en commun de nos moyens techniques et humains se fait avant tout au service du
patient. Nos 29 radiologues associés vont pouvoir prendre en charge une part importante de
l'activité radiologique, aux côtés des praticiens hospitaliers publics. Avec une offre en
imagerie spécialisée comme l'
a
neuro
radiologie, l'imagerie o
stéo-articulaire,
ou encore l'imagerie de la femme
... nous proposons aux patients de la région Voironnaise

Partenariat inédit dans l'imagerie médicale

Écrit par Groupe du Mail - Centre Hospitalier de Voiron
Samedi, 20 Mai 2017 08:34 - Mis à jour Samedi, 20 Mai 2017 08:59

l'accès à notre expertise et
à
notre savoir-faire

», commente le Docteur Michaël METZGER, Président du Groupe du Mail.

« Ainsi, au même titre que les patients Grenoblois que nous prenons déjà en charge, les patients du Pays Voironnais pourront dorénavant bénéficier des mêmes innovations au sein du Groupement d'imagerie du Voironnais. »

Un service d'imagerie plus innovant pour la population Voironnaise

« Ce renforcement de l'équipe médicale viendra conforter le fonctionnement hospitalier. En outre, la mise en réseau des informations et des images nous permettra l'accès à une expertise radiologique en temps réel, y compris à distance » complète Catherine KOSCIELNY, Directrice du CH Voiron

Par ailleurs, les patients bénéficieront à terme d'une prise en charge plus rapide et d'une diminution conséquente des délais de rendez-vous, en particulier pour les examens en scanner et IRM. Ce partenariat s'inscrit également dans le projet du futur pôle hospitalier de Voiron.

Le GIE : levier de croissance

Dans un contexte de démographie médicale difficile, le GIE constitue un pôle attractif pour les jeunes radiologues. Depuis sa récente création, plusieurs médecins ont déjà rejoint le Groupement et également d'autres professionnels de santé.

Partenariat inédit dans l'imagerie médicale

Écrit par Groupe du Mail - Centre Hospitalier de Voiron
Samedi, 20 Mai 2017 08:34 - Mis à jour Samedi, 20 Mai 2017 08:59

Chiffres clés du nouveau Groupement d'imagerie du Voironnais :

Administrateurs :

- Docteur Michaël METZGER, Président du Groupe du Mail
- Madame Catherine KOSCIELNY, Directeur du CH Voiron

Secrétaire : Vincent VALLET, Directeur Général du Groupe du Mail

180 patients par jour au sein du GIE Voironnais

1 scanner, 1 IRM et un service de radiologie conventionnel

Service d'urgence ouvert 24H/24

À propos du Groupe du Mail

Partenariat inédit dans l'imagerie médicale

Écrit par Groupe du Mail - Centre Hospitalier de Voiron
Samedi, 20 Mai 2017 08:34 - Mis à jour Samedi, 20 Mai 2017 08:59

« Le Groupe du Mail se développe au-delà de Grenoble »

Comptant 29 médecins radiologues associés et accueillant plus de 1500 patients par jour, le Groupe du Mail est le premier centre d'imagerie médicale privé du département isérois. En étendant ses activités sur Voiron, le Groupe confirme son assise et sa dynamique. Il compte

désormais 8 sites dont 3
nouvelles implantations

sur la ville de Voiron
: le Groupement d'imagerie du Voironnais, en partenariat avec le Centre Hospitalier, le Service d'imagerie de la Clinique de Chartreuse et le Cabinet Sénozan

Développer ce partenariat avec le Centre Hospitalier de Voiron démontre la capacité du Groupe à se développer et à jouer un rôle actif dans le dispositif sanitaire isérois

, aux côtés de tous les établissements de santé

: cliniques privées, cliniques mutualistes, hôpitaux publics

« Le Groupe du Mail occupe depuis longtemps une place prépondérante dans le paysage radiologique isérois, il est donc naturellement appelé à renforcer son leadership sur le territoire »

Partenariat inédit dans l'imagerie médicale

Écrit par Groupe du Mail - Centre Hospitalier de Voiron
Samedi, 20 Mai 2017 08:34 - Mis à jour Samedi, 20 Mai 2017 08:59

»,
conclut Vincent VALLE
T, Directeur Général du Groupe.

Chiffres clés du Groupe du Mail :

Président : Dr Michaël METZGER / Directeur Général : Vincent VALLET / 29 médecins radiologues libéraux associés

- 150 salariés

- 8 sites :

- Site du Mail, 19 rue Marie Reynoard à Grenoble

- Centre d'Imagerie des Cèdres, au sein de la Clinique des Cèdres

- Centre d'Imagerie du Drac au sein du Groupe Hospitalier Mutualiste de Grenoble

- Cabinet du Centre-Ville, au 3 rue Félix Poulat au plein cœur de Grenoble

- Cabinet de Meylan, au 42 avenue de la Plaine Fleurie

Partenariat inédit dans l'imagerie médicale

Écrit par Groupe du Mail - Centre Hospitalier de Voiron
Samedi, 20 Mai 2017 08:34 - Mis à jour Samedi, 20 Mai 2017 08:59

- Cabinet Sénozan, 16 cours Sénozan à Voiron
- Centre d'imagerie de la Clinique de Chartreuse à Voiron
- Groupement d'imagerie du Voironnais, au sein du Centre Hospitalier de Voiron

À propos du Centre Hospitalier :
Le Centre Hospitalier de Voiron dans une nouvelle dynamique

Etablissement de santé Public, le Centre Hospitalier de Voiron propose une offre de soins complète avec ses 362 lits et places de médecine, chirurgie, gynécologie obstétrique et soins de suite et d'hébergement de personnes âgées dépendantes (EHPAD et USLD)
. Acteur économique, il emploie près de 1000 agents et enregistre 36 249 passages aux urgences, 1 360 accouchements et 6120 séjours d'hospitalisation en 2016

Porté par son projet de nouvel hôpital, le Centre Hospitalier de Voiron est aujourd'hui tourné vers l'avenir avec la reconstruction dont l'ouverture est fixée début 2010.